



DIREKT

Informationen und Meinungen der **SPÖ Seefeld-Kadolz**

Ausgabe Dezember 2021

Frohe Weihnachten



Weihnachtsstimmung am Häuslberg

und einen guten Rutsch wünschen

Bgm. Peter Frühberger, Vizebgm. Adreas Höller,
Matthias Leitner, Jochen Huber, Franz Weinwurm
Matthias Seidl, Walter Bilski, Helmut Koch
und Elmar Helletzgruber

VORWORT



Geschätzte Mitbürgerinnen und Mitbürger, liebe Jugend!

Dieses Jahr ist schnell vorüber gegangen und ist ähnlich dem Vorjahr vorlaufen. Es ist schwer zu glauben das diese Öffnungen und Schließungen schon gewohnt sind. Je nach dem, in welchem Bundesland wir uns befinden, gibt es unterschiedliche Regelungen.

Der Abgang der türkisen ÖVP Granden, vom Bundeskanzler abwärts ist nicht vertrauenserweckend. Ein Selbstbedienungsladen auf höchster politischer Ebene, wie man das nie gedacht hätte, ist aufgedeckt worden. Da kann einem wirklich übel werden und die Sprache die die Selbstbediener verwendet haben erschreckt. Selbstgefälligkeit nur für den Eigennutzen. Das was bis jetzt aufgedeckt wurde, scheint aber nur die Spitze des Eisberges zu sein. Wie immer, es gilt die Unschuldsvermutung. Als SPÖ Obmann habe ich mir dieses Jahr viel vorgenommen, was wir nicht alles machen können. Daraus geworden ist ein sehr eingeschränktes Veranstaltungsspektrum. Das ist für mich ein sehr betrüblicher Zustand, der nächstes Jahr hoffentlich zu Ende gehen wird. Positiv denken und in diesem Sinne wünsche ich Allen erholsame Feiertag, einen guten Rutsch und einfach G'sund bleiben.

mit freundlichen Grüßen
Elmar Helletzgruber

DIREKT

Informationen und Meinungen der SPÖ Seefeld-Kadolz

Rucksack für DAVID



Im August wurde der Rucksack seiner Bestimmung übergeben. Die glücklichen Eltern Ulli und Josef mit Tochter Marlene und dem jüngsten der Familie Sohn David. GR Franz Weinwurm, BBM Peter Frühberger und GGR Jochen Huber überreichten den Rucksack mit den Gutscheinen von den örtlichen Kaufhäusern.

FF-Fest im August



GGR Jochen Huber, GGR Matthias Leitner zu Besuch am FF-Fest. Mit am Tisch Josef und Ulli.

SPÖ Niederösterreich



Die jährlich stattfindende Klausur der SP NÖ Mitarbeiter fand dieses Jahr im JUFA statt. Der Bürgermeister Peter Frühberger, Vize-Bgm. Andreas Höller, die geschäftsführenden GR Jochen Huber und Matthias Leitner und der GR Franz Weinwurm besuchten den SPÖ Vorsitzenden Franz Schnabl der mit seinen Landesgeschäftsführern zugeben war.

Energie- & Umweltgemeindetag



GGR Jochen Huber und GR Franz Weinwurm besuchten seitens der Gemeinde diese interessante Veranstaltung. Alles rund um alternative Energie und regionale Produkte.

Erwin Buchinger

Rein zufälliges Aufeindertreffen des ehemaligen Sozialministers Erwin Buchinger mit Bürgermeister Peter Frühberger. Im Jufa wurde über „alte“ Zeiten geplaudert.



Robert Pecl

Die ehemalige Rapid-Legende machte Rast beim Wohlfühlplatz in Kadolz und wurde auch ohne Haare erkannt.



KINDERFEST L IM RÜCKBLICK



24.07.2021



Viele Stationen sorgten für die Unterhaltung der Kinder.

Im Juli schien die Welt wieder in Ordnung zu sein und das Covid vergessen. Zumindest an diesem Tag war keine Rede von Masken und Abstandsregeln. Die vielen Besucher mit den Kindern waren sehr erfreut über diese gelungene Veranstaltung der SPÖ Seefeld-Kadolz gemeinsam mit den Kinderfreunden.



Die Schminkstation war ein sehr beliebtes Ziel bei der man auch Wartezeiten in Kauf nahm.



GR Matthias Seidl hatte eine besorgende und tragende Rolle. Eis war überall für die Kinder da.



BGM Peter Frühberger bekam ebenso ein Eis. NR Melanie Erasim überreichte Peter ein Jolly, das er mit Genuss verspeiste.



Vize-Bgm. Andreas Höller war ebenfalls mit der Verteilung des Eises beschäftigt und war sichtlich erfreut.



GR Walter Bilsky und GR Franz Weinwurm mit NR Melanie Erasim.

KINDERFESTL IM RÜCKBLICK



GGR Jochen Huber verteilte Stempelabdrucke an die Besucher. Jede Station ein anderer Stempel.



Bgm. Peter Frühberger überreichte dem Ernstl Leitner ebenfalls ein Eis.



FROHE
WEIHNACHTEN

wünscht LHStv. Franz Schnabl

SPÖ
Niederösterreich

DR. GÜNTHER SIDL

Abgeordneter zum EU-Parlament



Seit zwei Jahren setzt sich der EU-Abgeordnete Günther Sidl in Brüssel für Niederösterreich ein. Wir haben ihn für ein Interview getroffen und über seine Arbeit und seine Erfahrungen geredet. Ein Gespräch über die Rolle der Regionen für den Klimaschutz, lange Zugfahrten aus Prinzip und die neue Auszeichnung „Feinkostladen Europas“.

SIDL: „STARKE REGIONEN SCHÜTZEN UNSER KLIMA“

Haben Sie sich die ersten zwei Jahre im EU-Parlament so vorgestellt?

Sidl: „Nein, sie waren definitiv ganz anders. Ich hatte zwar schon Brüssel-Erfahrung als Mitarbeiter, aber wenn man dann selbst Abgeordneter ist, ist es viel fordernder. Gerade das Klimaschutz-Paket und die Corona-Pandemie haben in meinem Ausschuss für Umwelt & Gesundheit alles auf den Kopf gestellt.“

Sie sprechen die Corona-Pandemie an. Wie sehen Sie die Rolle der EU bei der

Pandemiebekämpfung. Hat Brüssel alles richtig gemacht?

Sidl: „Sicher nicht – aber die EU ist an der Aufgabe gewachsen. Insbesondere die gemeinsame Beschaffung der Impfstoffe hat gezeigt, dass sie in der Lage ist, das Leben der Menschen unmittelbar zu verbessern. Das war der richtige Zugang und weit sinnvoller als die brandgefährlichen nationalen Alleingänge zu Beginn der Pandemie. Diese positive Entwicklung muss weitergehen! Ich mag mir für ein kleines Land wie Österreich

gar nicht vorstellen, wenn jeder Mitgliedsstaat selbst die Impfstoffe eingekauft hätte. Die Menschen müssen spüren, wie die EU für sie da ist.“

Kann die EU unseren Alltag direkt beeinflussen?

Sidl: „Die EU kann durch gezielte Förderungen die Lebensqualität der Menschen steigern. Der perfekte Ansatzpunkt dafür wären die Regionen. Wir haben uns viel zu lange die Frage gestellt, wie die Menschen schnellstmöglich zu ihren Arbeitsplätzen in

Jahreshauptversammlung

Am 29.7.2021 fand im Jufa die Jahreshauptversammlung des PVÖ Ortsgruppe Seefeld-Kadolz statt. Ehrengäste waren der NR. a.d. Josef Pfeifer und der Bezirksobmann Josef Pöllendorfer. Die Ehrung langjähriger Mitglieder unserer Ortsgruppe fand ebenfalls in diesem Rahmen statt.



Ab in den Süden

Unter diesem Motto fuhr die PVÖ Ortsgruppe nach Kroatien. Die Insel Krk und Rab waren das Ziel. Die Reise erfolgte mit einem Bus unter Einhaltung aller geltenden Corona Regeln. Alle Teilnehmerinnen waren geimpft. Ein ausgezeichnetes Ausflugsprogramm und die gute Kulinarik zeichneten diesen 1 wöchigen Urlaub aus. Wir hoffen im nächsten Jahr wieder mehr unternehmen zu können.



Auf diesem Wege möchte ich mich bei allen Mitgliedern bedanken das sie der Ortsgruppe treu geblieben sind. Ich hoffe das diese Einschränkungen durch Covid doch in absehbarer Zeit beendet sein werden und wünsche ein frohes Weihnachtsfest, besinnliche Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Pepi Müllner

INFORMATIONEN

Heizkostenzuschuss 2021/22

Die Landesregierung hat beschlossen, sozial bedürftigen Niederösterreicherinnen und Niederösterreichern einen einmaligen Heizkostenzuschuss für die Heizperiode 2021/22 in der Höhe von € 150,- zu gewähren.

Der Heizkostenzuschuss kann nur auf dem Gemeindeamt des Hauptwohnsitzes ab sofort bis 30. März 2022 beantragt werden.

Der Impfbus kommt nach Seefeld-Kadolz

Der IMPFBUS kommt am 03.01.2022 von 15:00 bis 18:00 Uhr zum Dorfzentrum.



volkshilfe.

BESTENS BETREUT

- Mobile Pflege & Betreuung
- Essen zuhause
- Notruftelefon
- Mobile Therapie
- 24 Stunden Betreuung*
- HausFußpflege**
- Betreutes Wohnen
- Beratung z.B. Pflegegeld, Demenz, Förderungen

☎ 0676 / 8676
www.noe-volkshilfe.at



Die Angebote werden durch die mildtätige und gemeinnützige SERVICE MENSCH GmbH, FN216822g, Tochter der Volkshilfe NÖ oder in Kooperation mit *24-Stunden-Personenbetreuung (PB) GmbH bzw. **persönliche und technische dienstleistungen GmbH (nicht ISO-zertifiziert) erbracht. © Jänner 2021